



Actualiza Hospital General Doctor Aurelio Valdivieso a personal en Geriatría

** Durante la jornada se dotó al personal de herramientas y habilidades en patologías gerontológicas, tratamientos y protocolos de intervención*

Oaxaca de Juárez, Oax. 4 de septiembre de 2025.- Con el compromiso de estar a la vanguardia en atención al adulto mayor, el Hospital General Doctor Aurelio Valdivieso del IMSS-Bienestar llevó a cabo una Jornada de Actualización en Geriatría dirigida al personal médico y paramédico de primer contacto.

En representación del director del nosocomio, José Luis Lepe Zúñiga; la subdirectora de Enseñanza, Investigación y Calidad, Laura Ricarda Martínez Cruz resaltó que una de las prioridades del centro médico es garantizar la salud de las personas mayores, promoviendo acciones que mantengan y mejoren su autonomía e independencia.

Por su parte, la jefa del servicio de Geriatría, María Guadalupe Castillejos Peña, y la coordinadora del curso, Ana Laura Ramírez Carlos, coincidieron en señalar que la actualización buscó compartir experiencias clínicas, presentar las novedades en patologías gerontológicas y sus tratamientos, además de fortalecer el abordaje de situaciones emergentes en la atención al adulto mayor.

Entre los temas abordados se incluyeron: Manifestaciones atípicas de enfermedades en personas mayores; Introducción a la valoración y síndromes geriátricos; Delirium, Diabetes y Valoración inicial del deterioro cognitivo, entre otros.

La inauguración se realizó en el Auditorio Doctor Rafael García Carrizosa, con la presencia de la directora de la Facultad de Medicina y Cirugía de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca (UABJO), Gema Hernández Bernardino, quien destacó la relevancia de la Geriatría en la salud pública y exhortó a las personas asistentes a aprovechar al máximo los conocimientos adquiridos para el beneficio de este sector de la población.

-0-